

Du jeudi 7 au dimanche 10 avril 2016

Organisateurs : **André BÉLICARD** et **Marie-Jo MARTINÈRE** (qui ne seront malheureusement pas du voyage !)

VOYAGE À ESSEN



Le Salon d'Essen en Allemagne

A la demande de Jean-Paul notre président, et de quelques mordus, le voyage de Printemps prend la direction de l'Allemagne pour visiter le Salon d'Essen comme nous l'avons fait il y a déjà quelques années.

Pour satisfaire l'ensemble des participants et pour convaincre particulièrement les dames, une journée était prévue pour la visite de Duisbourg, les incondionnels de la voiture ancienne ayant la possibilité de passer une deuxième journée au salon.

Jour 1

Départ matinal le jeudi 7 Avril 2016, direction : Luxembourg, Cologne, puis Duisbourg où nous séjournons.



Jour 2

Le vendredi, départ pour Essen au Salon Mondial de Voitures Anciennes Classiques et de Prestige, sports automobiles, motocyclettes, pièces de rechange : « TECHNO-CLASSICA ESSEN » pour la journée.





Jour 3 - Le samedi 9 Avril 2016 :

- Pour certains, retour au salon d'ESSEN, majorité d'hommes !
- Pour les autres, visite en bateau du port de Duisbourg , « le plus grand port fluvial d'Europe ». Ce port, situé sur le Rhin, est la voie navigable la plus importante d'Europe.

REPAS puis visite d'un parc : vraiment atypique !!!
Le Landschaftspark Duisburg-Nord nous propose de découvrir un décor industriel atypique.

Les 200 hectares d'anciennes usines se sont métamorphosées : tour à tour terrain d'escalade, centre de plongée, ou même parcours suspendu !

Pour les plus contemplatifs, la tour panoramique (située dans un ancien haut fourneau) nous a permis de bénéficier d'un joli point de vue sur la ville

Jour 4

Retour en direction de Lyon
Longue journée de car, reposante, en passant par le Luxembourg, Nancy et Beaune.

Texte et photos : Mireille MARQUIANT (CHAVRIER)